

Bilan de la sortie de la section AEPE À Ô jardin de Paulo du 7 novembre 2019

Participation de la MDL pour la sortie pédagogique

Objectifs principaux

- Permettre aux élèves d'échanger et d'établir des relations de confiance interclasse
- Créer une cohésion de Groupe Classe
- Favoriser la relation de confiance élèves-enseignants
- Découvrir le patrimoine naturel de la Réunion
- Eduquer au goût et découvrir les plantes de la Réunion
- Découvrir 2 activités : peinture sur galets et fabrication de mobile à partir de graines

Classe 1AEPE et 2AEPE

Enseignants : Mme JUILLEROT, M. CORNEZ, Mme DORLA, Mme GONTHIER, Mme SOLTNER, Mme MOINET, Mme BASSIRE, Mme TIVERNE

L'accueil a été chaleureux avec des gâteaux ti-tan et des tisanes :

- La Brisée à la citronnelle, verveine blanche et des fleurs larme de vierge
- L'ayapana à l'anis arbre

Cependant beaucoup d'élèves n'ont pas apprécié les tisanes pas suffisamment sucrées à leur goût.

Pour nous protéger du soleil, le jardin met à disposition des chapeaux en paille et pour les moustiques un hydrolat de géranium



Pour optimiser la visite et les activités les deux classes de AEPE ont été divisé en quatre groupes

L'atelier mobiles : pour réaliser les mobiles, des graines de badamier, de flamboyant, de chapeau de Napoléon, de bibijako, etc... étaient proposées



Les élèves ont regretté qu'il n'y ait pas assez de perles.

L'animatrice a chanté pendant l'atelier accompagnée d'un kayamb, d'un triangle et d'un bobre.



L'atelier galet peint : On avait le choix des galets, gros, petit plutôt plat ou pas. Pour trouver l'inspiration des photos sont montrées. Les élèves ont apprécié le fait qu'elles aient pu s'exprimer au travers de dessin, « on fait ce que l'on veut » (choix du motif)



La visite du jardin était intéressante. Fruits lontan, plantes médicinales, cafés, vanille, épices. M. Paulo conserve les saveurs et les secrets oubliés des végétaux. Les plantes endémiques, et petits bijoux oubliés que l'on retrouvait souvent dans les cours familiales se côtoient harmonieusement dans le jardin.



Les élèves ont observé des abeilles qui pollinisent.

Paulo a expliqué la fécondation de la vanille et le travail que cela implique.



Durant la visite, les élèves ont pu goûter des bilimbis, des jacobitas, des mûres, des pistaches arbustes.



Il expérimente des plantations de riz dans la terre et non en rizière.



Nous avons mangé au site de la réserve naturelle à Savannah. Les élèves ont pu échanger entre eux mais aussi avec les professeurs

